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sempeñada: Asistir a Plantel CONALEP Aeronáutico a la 2º Sesión del Consejo Consultivo del Currículum e 
n motivo del arranque del semestre febrero-julio 2017, así como a reunión de trabajo con la Directora General de 
las representantes de la OEA, para conocer los avances de la implementación del Programa VIVE, en la Sala de 

rección General, Leibnitz. 

realizadas. En el marco del Proyecto "Formación e Recurso umanos para la Industria Automotriz en el Bajío", se participó 
sesión del Consejo Consultivo del Currículum, en 1� c.ual se p sentó un informe acerca de las actividades concluidas con respecto 
el currículum de la carrera de Industria automotAf, 'desta ndo el resumen de recomendaciones sobre los programas de estudio 
te al tercer semestre. Asimismo, se estableció el pla; de a ciones futuras del Consejo Consultivo del Curriculurn. 
e trabajo para la Implementación del Programa VIVE,) cual fue convocada por la Mtra. Candita Victoria Gil ,Jirilénez, Directora 

Fundación Manpower, a través de la C. Mercedes de· la Mazase��ontó con la asistencia de nuestra Directora General, de una 
a. María Elena Salazar Peña, Secretaria Académica..,Dr. P_edr.o,Azuara Arechederra, Secretario de Servicios Institucionales; y por 
E: Klaudia González, de la Fundación para las Américas; María Liliana Mar, Directora de Programas y María Fernanda Sierra, 
royectos, de la Fundación The Trust for the Américas. 

que el objetivo de la reunión para la implementación del Programa Vive, fue conocer a la Directora General de CONALEP y las 
s de la OEA y conocer los avances de la implementación del Programa VIVE, la reunión se llevó a cabo conforme al siguiente 

el programa VIVE 

r a los instructores del Programa VIVE, las propuestas de certificación para los planteles de la CDMX; 
os 15 días del periodo escolar son de ajustes; será hasta después de la primera semana de marzo, cuando se reanuden las 
n este programa. 

nte a Oaxaca, se hará la capacitación plantel por plantel, se implementará la misma ruta que utilizó el Dr. Azuara en su 
al personal de Servicios Escolares; 
orado un elemento de DISCRIMNINACIÓN, en el rriódulo 7; 

fIVE en ·Jínea; está por salir, se estima que en dos semanas estará listo. 

s y resultados obtenidos: Se cumplió con el objetivo de la comisión, toda vez que se asistió a Plantel CONALEP Aeronáutico 
del Consejo Consultivo del Currículum e invitación con motivo del arranque del semestre febrero-julio 2017, así como a reunión 

n la Directora General de CONALEP y las representantes de la OEA, donde se dieron a conocer los avances de la implementación 
VIVE. 
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